Hygienekonzept (Version vom 13.04.22)

Wir möchten, dass sich unsere Nutzungsgruppen und Gäste sicher bei uns fühlen.

Wir bitten deshalb alle Besucher*innen des Hauses darum, sich weiterhin an die Hygieneempfehlungen der Gesundheitsbehörden zu halten.

Es gilt:

- Das verpflichtende Tragen einer FFP2-Maske auf den Begegnungsflächen im Haus: Gänge, Aufzug, Treppenhaus, Toiletten.
- In den Seminarräumen und bei Veranstaltungen im Saal wird das Tragen einer Maske weiterhin dringend empfohlen.
- Wo möglich, bitte weiterhin auf Abstand achten (auch bei Veranstaltungen) und Menschenansammlungen vermeiden.
- Bitte nicht mit COVID-19-Symptomen ins EineWeltHaus kommen!
- Bitte weiterhin Hände an den dafür bereitgestellten Desinfektionsspendern desinfizieren.